



**Société des Membres de la
Légion d'honneur**
Section des Bouches du Rhône

« [La Légion d'honneur au cœur de la Nation](#) »



Les conférences du Comité « Pays d'Aix »

Lundi 22 septembre 2025

**17H30 (entrée gratuite, accueil à partir de 17h00)
Salle des Mariages, Hôtel de Ville d'Aix-en-Provence.**

Un hélicoptère sur l'Everest *Record du monde*

Par Bernard FOUQUES
Ancien directeur des essais EUROCOPTER



Le 14 mai 2005, un hélicoptère mono turbine Écureuil AS350B3 de série avec aux commandes le pilote d'essais Didier DELSALLE s'est posé sur le « toit du monde », le sommet de l'Everest, pulvérisant ainsi le record du monde de posé et de décollage en altitude.